

Diffusion immédiate
Le 6 octobre 2006

LE GOUVERNEMENT DE L'ONTARIO ET LES ÉTATS DU NORD-EST DES ÉTATS-UNIS SIGNENT UNE LETTRE D'INTENTION POUR LUTTER CONTRE LA POLLUTION DE L'AIR ET LE CHANGEMENT CLIMATIQUE

Réduire la pollution atmosphérique transfrontalière et protéger la santé et l'environnement de l'Ontario

TORONTO – Le gouvernement de l'Ontario et l'association Northeast States for Coordinated Air Use Management (NESCAUM) ont signé une lettre d'intention, a annoncé aujourd'hui la ministre de l'Environnement, Laurel Broten.

Cette lettre d'intention permettra à l'Ontario et à NESCAUM de coordonner des travaux scientifiques visant à réduire et à prévenir la pollution atmosphérique transfrontalière dans le nord-est du continent. Les travaux porteront notamment sur le smog, les polluants de l'air, comme le mercure, les dépôts acides, les problèmes émergents liés à la pollution transfrontalière et le changement climatique.

« Cette entente constitue une étape importante dans la lutte contre la pollution de l'air, a estimé M^{me} Broten. Elle montre que la province est résolue à collaborer avec ses voisins dans le but de réduire la pollution atmosphérique transfrontalière et de protéger ses deux ressources les plus précieuses : ses habitants et son environnement. »

En vertu de cette entente, l'Ontario et NESCAUM collaboreront pour faire ce qui suit :

- Partager des renseignements sur la mesure de la qualité de l'air, les sources d'émission, les normes de qualité de l'air et les programmes de lutte contre la pollution;
- Mener des études conjointes sur des questions d'intérêt commun concernant la qualité de l'air;
- Échanger des renseignements sur les nouvelles technologies de lutte antipollution, sur l'équipement de surveillance et d'analyse de l'environnement et sur des domaines spécialisés connexes;
- Cerner les problèmes nouveaux et émergents liés à la pollution atmosphérique transfrontalière, élaborer et partager des politiques et des méthodes pour réduire les polluants préoccupants ou atténuer leur effet.

« Je suis ravi de collaborer à nouveau avec nos amis de l'Ontario, a affirmé Arthur Marin, directeur exécutif de NESCAUM. Nous partageons une histoire en ce qui touche les pluies acides et je sais qu'en collaborant à nouveau nous continuerons de trouver des solutions efficaces aux problèmes de pollution d'air et de changement climatique. »

La pollution atmosphérique transfrontalière entraîne chaque année en Ontario plus de 2 700 décès prématurés, près de 14 000 visites aux urgences et plus de 5,2 milliards de dollars en soins de santé et dommages à l'environnement.

Fondée en 1967, l'association à but non lucratif NESCAUM regroupe des organismes du nord-est des États-Unis voués à améliorer la qualité de l'air. Son conseil se compose des directeurs de la qualité de l'air de six États de la Nouvelle-Angleterre, soit le Connecticut, le Maine, le Massachusetts, le New Hampshire, le Rhode Island et le Vermont, ainsi que des États du New Jersey et de New York. Pour plus de renseignements : www.nescaum.org.

-30-

Renseignements (médias) :

John Steele - 416 314-6666
Ministère de l'Environnement

Anne O'Hagan - 416 325-5809
Bureau de la ministre

Renseignements (public) :

416 325-4000 ou 1-800-565-4923

Also available in English.